

# 生徒会ブログ

平成25年6月24日（月）

第1学期“期末テスト”が、今週の水曜日から実施されます。皆さん、テストに向けて2週間前からテスト勉強をしてきたと思います。テスト範囲のワークなどは、終わっていますか。期末テストは、中間テストとは違い、5教科プラス4教科の9教科で、700満点中優秀賞が560点以上となります。テストまで、あと三日間あります。この三日間で、中間テストの反省を踏まえて、自分なりに努力をし、優秀賞を取れるように頑張りましょう。

話は変わりますが、今日の6時間目に“生徒集会”があります。今日は、いつもと違い、生徒代表から大切な話があります。しっかりと聞きましょう。

平成25年6月25日（火）

昨日は、“広島平和記念式典中学生派遣事業”の集会がありました。栃木東中では、関口真人君と高江柄友乃さんが、代表として参加してきます。そして、昨日と今日、皆さんで「千羽鶴」を折ることが決まりました。一羽一羽に心を込めて折ると良いと思います。そして、参加する二人は、当時がどれほど悲惨なものだったか、よく目に焼きつけながら、頑張ってきてください。

話は変わりますが、最近、休み時間の過ごし方が、あまりよくないと感じます。廊下ではしゃいでたり、ふざけている光景が、よく見られるようになりました。テストが明日と迫っているので、休み時間は勉強をするなどして落ち着いた生活をしましょう。

平成25年6月26日（水）

“期末テスト”1日目、お疲れ様でした。当たり前のことがですが、テスト勉強はテスト1日前にやるのではなく、前もって計画を立ててやると効率がいいと思います。テストが終わった後は、安心せずにもう一度やり直しをすると、より効果が上がると思います。

話は変わりますが、最近、あいさつが良くなってきてると思います。あいさつは、生活をする上で、大切なことです。あいさつをすることで、相手も自分も気持ち良くなります。これからも、自らあいさつする意識をしていきましょう。

平成25年6月27日（木）

二日目となる“期末テスト”、お疲れ様でした。1年生の皆さん、三日間に及ぶ“期末テスト”をどう思いますか？

範囲表が配布されるのは、中間テストと同じ2週間前。しかし、9教科という、とても多い復習量にとまどっていると思います。けれど、前もって計画していれば、効率が良くなります。明日は、最終日です。気を抜かず、頑張りましょう。

話は変わりますが、昨日のあいさつの声は、雨が降っていたせいか、少し小さく感じました。どんなときでも、相手に伝わる大きな声であいさつをするように心がけていきましょう。

平成25年6月28日（金）

今日が、“期末テスト”3日目で、最後でしたが、テスト終了後、気を緩め過ぎずに過ごせましたか。テストが終わってリラックスする分には良いと思いますが、気を緩め過ぎて周囲に迷惑をかけないように過ごしましょう。

また、テストは、テスト前やテスト中はもちろん集中して取り組んでいると思いますが、テスト後の復習も大切だと思います。自分の間違えた問題や自分の不安な部分を解き直しするのも良いと思います。

話は変わりますが、“合唱コンクール”まであと1週間になりました。今日からは、“合唱コンクール”に目を向けて、クラスでより団結できるよう、精一杯練習しましょう。そして当日は、全員が涙できるコンクールにしましょう。